

# **Bhabinkamtibmas Polsek kalibunder Polres Sukabumi Aiptu Subandi Tingkatkan Kedekatan dengan Warga Desa Sekarsari Melalui Giat Sambang/DDS**

**Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID**

Dec 11, 2023 - 09:31



**Bhabinkamtibmas Polsek**  
**-7,85310, 106,2468**

*Bhabinkamtibmas Polsek kalibunder Polres Sukabumi Aiptu Subandi Tingkatkan Kedekatan dengan Warga Desa Sekarsari Melalui Giat Sambang/DDS*

Pada hari Senin, 11 Desember 2023, Aiptu Subandi, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Sambang/DDS di Kampung Cikiwul, RT 002 RW 001, Desa Sekarsari. Kegiatan dimulai pada pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam giat tersebut, Aiptu Subandi berfokus pada mempererat tali silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat. Beberapa himbauan dan informasi yang disampaikan kepada warga adalah sebagai berikut:

1. Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu *AA DEDE CURHAT DONG* (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efesien). Masyarakat diharapkan dapat turut serta berpartisipasi dalam mendukung program tersebut.
2. Menghimbau agar seluruh warga Desa Sekarsari tetap waspada terhadap paham Radikalisme dan Anti Pancasila, serta aktif melaporkan kegiatan yang mencurigakan.
3. Antisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Kecamatan Kalibunder, khususnya Desa Sekarsari. Masyarakat diminta untuk menjadi mata dan telinga bagi keamanan bersama.
4. Menekankan agar warga tidak membuka lahan dengan cara membakar, mengingat musim kemarau yang dapat meningkatkan risiko kebakaran lahan atau hutan. Masyarakat diharapkan mengadopsi praktik-praktik pertanian yang aman dan berkelanjutan.
5. Mengajak warga untuk meningkatkan kegiatan Siskamling guna mengantisipasi terjadinya gangguan Kamtibmas di wilayah Desa Sekarsari. Kerjasama aktif antara masyarakat dan Bhabinkamtibmas diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Giat Sambang/DDS ini merupakan bentuk nyata dari komitmen Aiptu Subandi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat Desa Sekarsari. Semoga kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan warga dapat terus ditingkatkan untuk mencapai lingkungan yang aman, damai, dan kondusif.